



UNIVERSIDAD DE JAÉN
Facultad de Ciencias de la Salud

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

Identificación de la sesión:

Nº. 5. Sesión Extraordinaria.

Fecha: 07 de febrero de 2018 a las 9:00 horas en 1ª convocatoria y a las 09:30 horas en 2ª convocatoria.

Lugar: Sala de Juntas del Edificio B-3. Campus Las Lagunillas. Universidad de Jaén.

Asistencias:

- Abriou El Hayani, Hikmate. Profesora.
- Alvarez Nieto, Carmen. Profesora.
- Benomar El Bakali, Nabil. Profesor.
- Calero García, Mª José. Profesora.
- Del Moral García, María. Estudiante.
- Fernández Alcalá, Rosa Mª. Profesora.
- Frías Osuna, Antonio. Profesor.
- García Burcio, Xabier. Estudiante.
- García Fernández, Francisco Pedro. Profesor.
- Grande Gascón, María Luisa. Profesora.
- Linares Abad, Manuel. Profesor.
- Lomas Vega, Rafael. Profesor.
- Jorge Jiménez, Jorge. Estudiante.
- Martínez Amat, Antonio. Profesor.
- Molina Ortega, Francisco Javier. Profesor

Excusan su asistencia:

- Gutiérrez Gascón, José. Profesor.
- De la Torres López, Martín. Estudiante.
- Pancorbo Hidalgo, Pedro Luis. Profesor.
- López Ortega, Jesús. Profesor.
- Montes Berges, Beatriz. Profesora.
- Hita Contreras, Fidel. Profesor.



UNIVERSIDAD DE JAÉN
Facultad de Ciencias de la Salud

Orden del día:

1. Informe de la Señora Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud.
2. Informe sobre proyección de futuro de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Desarrollo de la sesión:

Comienza la sesión a las 09:32 horas.

Primer punto:

Toma la palabra la Sra. Decana, María José Calero, donde felicita a todo el profesorado que ha sido premiado por su labor docente desarrollada en la universidad de Jaén.

A continuación, informa sobre la dimisión del Vicedecano de Fisioterapia, D. Rafael Lomas Vega.

Segundo punto:

Toma la palabra la Sra. Decana, María José Calero, para exponer y explicar el Manual y los Procedimientos de Gestión Interna de la Calidad de la Facultad de Ciencias de la Salud. (Se adjunto como documentos anexo a el Acta el plan estratégico expuesto en dicha reunión).

Toma la palabra la Señora Decana, Dña. María José Calero, donde informa y expone sobre la proyección de futuro de la Facultad de Ciencias de la Salud. En el explica sobre el plan estratégico diseñado por el equipo de gobierno de la facultad para los próximos años.

Toma la palabra el profesor D. Rafael Lomas Vega, para agradecer las palabras de la Señora Decana realizadas anteriormente, cuando anunció la renuncia como vicedecano de Fisioterapia. También expone que dentro del plan estratégico expuesto por la Señora Decana se debería incluir la titulación del grado de terapia ocupacional.

Toma la palabra el profesor D. Manolo Linares, para proponer que conste en el diseño de plan de futuro de la Facultad, otra nueva titulación, Ciencias gastronómicas y fusionar esta titulación con la propuesta que ya esta incluida en el plan estratégico de la facultad que es el grado de Nutrición.

Toma la palabra el profesor D. Antonio Frías, para exponer sus quejas sobre como se ha realizado y planificado este plan estratégico de la facultad de ciencias de la Salud y manifiesta que hubiera sido mas correcto haber informado previamente a esta reunión de dicho plan estratégico para entre todos poder elaborar dicho plan. También realiza una



UNIVERSIDAD DE JAÉN

Facultad de Ciencias de la Salud

consulta sobre la situación del Master Oficial de Urgencias, llamándole la atención que dicho Master se adscriba a la Facultad de Ciencias de la Salud. También expone su satisfacción sobre la creación de un programa de doctorado en ciencias de la Salud.

Continúa el profesor D. Antonio Frías exponiendo su preocupación sobre la creación de la doble titulación Enfermería y fisioterapia, justificando que el alumno/a en cinco años no podrá adquirir las competencias necesarias para poder desempeñar la función de Enfermero y que esta doble titulación suponga un detrimento en la formación del alumnado.

A continuación, valora positivamente la propuesta realizada tanto de Nutrición, como el grado de Actividad física y el deporte y la de Podología.

Toma la palabra la Sra. Decana, María José Calero, para explicar y aclarar las diferentes dudas expuestas por el profesor D. Antonio Frías. En primer lugar, explica sobre la situación actual del Master en Urgencias y sobre la petición que realizaron desde el rectorado para que el equipo de gobierno de la Facultad cogiera las riendas de dicho master para que no desapareciera debido a la jubilación del director actual de dicho master.

Responde también sobre la propuesta de doble titulación Fisioterapia y Enfermería, exponiendo que la creación de esta doble titulación no supondrá una pérdida de competencias, sino que se va a tratar de diseñar una doble titulación donde el alumno adquiera todas las competencias necesarias para desempeñar la labor tanto de fisioterapia como de enfermero.

Toma la palabra el profesor D. Manolo Linares, para preguntar sobre la opinión del rectorado de la titulación de Medicina y su situación actual. Ante esta consulta la Sra. Decana, María José Calero, contesta que no se le ha informado sobre la situación actual del grado de Medicina.

Por último, toman la palabra los estudiantes para pronunciarse a favor de las propuestas del plan estratégico, exponiendo que será una mejora dentro de la oferta docente de la facultad de ciencias de la salud.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 10:11 horas de lo que yo, como Secretario, doy fe.

Vº Bº

La Presidenta

Mª José Calero García

El Secretario

Antonio Martínez Amat